

# MSC blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

*Jahreshauptversammlung des MSC – Zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt, drei im Amt bestätigt*

**Schatthausen.** Zur Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im Clubhaus des Vereins. Schriftführer Jörg Baum berichtete zunächst über die Aktivitäten 2013, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick zu den Finanzen und berichtete von einer ausgeglichenen Bilanz. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp. Er dankte den zahlreichen Helfern herzlich.

Fahrradtrial-Sportleiter Roland Hamm berichtete von 30 aktiven Sportlern mit Lizenz des Bunde Deutscher Radfahrer (BDR), die wieder ein äußerst erfolgreiches Sportjahr absolviert hatten. Der Top-Sportler des MSC, Raphael Pils, wurde erneut in der Elite-Klasse Deutscher Meister, konnte international den fünften Platz bei der Europameisterschaft erzielen und kletterte in der Weltrangliste der Union Cycliste Internationale (UCI) auf den achten Platz. Besonders erwähnt wurden auch Jonathan Sandritter (Deutscher Vizemeister der Mountainbike-Junioren, Einzel-Bronze

bei der Europameisterschaft und Weltmeisterschafts-Bronze mit dem deutschen Team), David Hoffmann (deutscher Vizemeister Mountainbike-Elite) und Matthias Mrohs, der auch die Team-WM-Bronzemedaille gewann und deutscher Vizemeister in der Elite-Klasse wurde.

Als Highlight richtete der MSC laut Hamm die Deutschen Meisterschaften im Mountainbike-Trial in Schatthausen aus. Neu war die Zuschauertribüne mit Arena-Atmosphäre direkt um das Clubhaus, was bei Beteiligten und Zuschauern sehr gut ankam und sehr viel positive Rückmeldung erzeugte. Im Trainingsbereich kann Cheftrainer und Abteilungsleiter Martin Engelhard auf die Unterstützung mehrerer Jugendtrainer, die weiter ausgebildet werden, zurückgreifen und so eine breite Basis trainieren.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete Marcel Comos. Die aktiven Fahrer beteiligten sich an mehreren Wettbewerben und es konnte ein Lehrgang durchgeführt werden. Der MSC richtete

im Mai Läufe zur baden-württembergischen Jugendmeisterschaft und der TSG/TSV-Meisterschaft aus, zum Saisonabschluss wurde das traditionelle Nikolaustrial durchgeführt.

Jugendleiterin Monika Müller berichtete von den Aktivitäten der Jugendabteilung. Den Tourensportbericht von Josef Bartosch trug Christel Oswald-Mossemann vor. Von den regelmäßigen Treffen der „Oldtimer“ berichtete Anita Comos. Nach dem Bericht der Kassenprüfer und der Entlastung der Vorstandschaft wurden die Vorstandsmitglieder der Gruppe A gewählt. Im Amt bestätigt wurden der Vorsitzende Martin Comos, Schriftführer Jörg Baum und Jugendleiterin Monika Müller. Neu gewählt wurden Abteilungsleiter Motorrad Uli Hoffmann und für die Liegenschaften Robert Philipp. Kassenprüfer bleiben Hannelore Kiefer, Egon Schäfer und Claudia Liebetrau. Der Antrag bezüglich geänderter Handhabung des Sportfonds wurde abschließend diskutiert und von der Mitgliederversammlung genehmigt.